
Procès verbal de la Réunion en ligne du Comité de Quartier 1 et 2 Ville de Mont-Tremblant en 

Date du  9 octobre 2024 

Présents Billie Jeanne Graton, France Caron, Frédérique Baril, Louise Paradis, Françoise Hétu, 
Suzanne Paradis

Absents:Tyler Cook, Rémi Valin


1)Adoption de l’ordre du jour 


2)Procès verbal du 3 septembre 2024: à être adopté à la prochaine réunion.


3) Mise à jour sur affaires municipales :

Agrandissement de la zone urbaine du Village: confirmation par Billie~Jeanne qu’il n’ y a aucun 
changement apporté à la zone urbaine du Village. Le périmètre étant dans une vallée, il est 
difficile de le densifier. Il n’y a aussi aucun projet dans le secteur près du circuit. Le directeur du 
réseau des sentiers travaille pour maintenir les droits de passage.

Collège Letendre: il n’y a pas de modification prévue à la réglementation. À ce jour, il n’y a pas 
de plans soumis ou permis émis. La ville recommande au promoteur de faire une consultation 
auprès des citoyens.

Mesures de sécurité pour la piste cyclable autour du Lac . Il y aura rencontre avec la MRC pour 
discuter des actions à prendre pour améliorer la sécurité des piétons et cyclistes. Il y aurait 
circulation de voitures sur la piste , des cyclistes qui circulent trop vite et de la gravelle qui 
tombe dans le lac.

Marais filtrants: ils doivent être  vides d’ici la fin octobre 2024.

Connexions cellulaires:la ville est en négociation avec le propriétaire d’ un terrain près de la 
Montée Ryan qui serait approprié pour l’ installation tour. Le propriétaire demande certaines 
choses en échange que la ville n’est pas prête à accepter. Y aura-t-il une alternative si ce 
projet ne fonctionne pas. Il ne semble pas y en avoir pour le moment.

Suivi sur la vente des 2 bâtiments (maison Charlie et …) la ville étudie différentes stratégies.

Pickles ball:le terrain au Village a été fermé. Il y a un litige contre la ville et les assureurs ont 
demandé que le terrain soit fermé jusqu’à ce que la surface soit conforme aux normes  du 
pickles ball. Il y avait  aussi des conflits d’horaires entre les activités. La ville doit réorganiser 
les horaires pour l’été prochain.


3)Fête de l’Halloween: elle aura lieu le 31 octobre De 16:00 à 18:30:. L’organisation fut discutée 
et responsabilités distribuées.


4) Discussion sur la Guignolee


5) Prochaine réunion: 18 novembre 2024


6) Levée de la réunion.



